

CREUP clausura su LVI Asamblea General exigiendo un Sistema Universitario libre de precios públicos

Más de 70 representantes universitarios de 30 organizaciones estudiantiles se dieron cita desde el jueves en la Universidad de Salamanca

Salamanca, 30 de noviembre de 2015.

La Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas ha clausurado este domingo su LVI Asamblea General que se ha celebrado desde el jueves 26 en la Universidad de Salamanca con la presencia de más de 70 representantes universitarios de más de una treintena de organizaciones estudiantiles de todo el Estado.

Durante esta Asamblea General, la principal organización estudiantil universitaria del Estado –que ya representa a más de 1.000.000 de estudiantes universitarios– ha aprobado diversos posicionamientos académicos y resoluciones, entre los que se encuentra el referido a la Dimensión Social de la Educación Superior y las Barreras de Acceso a esta en el que CREUP exige que las primeras matrículas de los estudios universitarios oficiales estén libres de ningún tipo de coste asociado a los derechos académicos.

El documento, que fue aprobado por unanimidad de su Asamblea General tras el proceso de debate y votación de las enmiendas presentadas, establece un posicionamiento claro y explícito del colectivo estudiantil en referencia a precios públicos, becas y ayudas al estudio, la conciliación de la vida académica y la vida personal o la atención a grupos infrarrepresentados como aquellos con diversidad funcional, diversidad afectivo sexual o diversidad cultural.

Sobre este asunto, Víctor Marín, Vicepresidente de Política Universitaria de la organización estudiantil, afirmó al término de la Asamblea que “hoy el colectivo estudiantil universitario del Estado ha tomado una postura firme sobre qué Universidad y sobre los retos que debe asumir para cumplir su misión como agente determinante en la garantía de la igualdad de oportunidades de una sociedad plural, justa y democrática”.

Luis Cereijo, Presidente de CREUP, ha declarado que “exigimos que las fuerzas políticas que gobiernen el Estado durante la próxima legislatura, así como nuestras Universidades y Comunidades Autónomas, establezcan las políticas necesarias para cumplir con lo que el colectivo estudiantil esperamos de nuestro Sistema Universitario, construyendo así un Sistema Universitario democrático, justo y accesible para toda la ciudadanía independientemente de sus circunstancias socioeconómicas y culturales”.